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«Un bel segnale di nuove attività in partenza, di dinamismo e lavoro per una comunità
intera»

24 Settembre 2021 - Ravenna - All'avvio dei lavori per la realizzazione del progetto hub portuale, è

intervenuto Tomaso Tarozzi, presidente della delegazione ravennate di Confindustria Romagna.

"L'allestimento di un cantiere - commentano in una nota gli industriali ravennati - è sempre un bel

segnale di nuove attività in partenza, di dinamismo e lavoro per una comunità intera: in questo caso

assume una valenza ancora maggiore, trattandosi di un cantiere atteso e sognato da un decennio". 

"Potremmo definirlo un vero e proprio cantiere del nostro futuro, che trasformerà la principale

attività del territorio, quella logistica collegata al porto di Ravenna e alle tante professionalità che

gravitano attorno ad esso, proiettandola in una dimensione più attuale e competitiva, in una

prospettiva di crescita e sviluppo. 

All'Autorità di sistema portuale presieduta da Daniele Rossi, alle istituzioni e a tutti coloro che si

sono spesi per questo risultato va la gratitudine dell'associazione". 
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